MA TIERRA

000 PARA EL QUE OCCO OCCO OCCO LA TRABAJA 0000C 0000 0

SE CONQUISTA CON LA LUCHA

Boletin de las Comisiones Campesinas de Aragón

N2010 to In mediation a mandathol mi or at Marzo-1.970 is condensation and accompany

PENOSA VIDA DE DOSCIENTOS MIL TRABAJADORES DEL CAMPO EN ARAGON

Tan solo una veintena de pueblos de Aragón se han salvado de los estragos de la emigración. Esto significa que la casi totalidad del millar de pueblos que existen en la geografía aragonesa han perdido y siguem perdiendo su juventud, su lozaniz y ritmo progresivo: cerca de 800 pueblos han sido diezmados en su población y economía en los últimos diez años. amplitudes introducing one odf agitate and align

No obstante, en Aragóm malviven unos 100 mil braceros, ya que a duras penas trabajan unos seis meses al año, principalmente cuando la siembra y la recolección, con jornales que oscilan entre 30 y 40 pesetas la hora. Los núcleos fundamentales de jornaleros se encuentran en las Cinco Villas, riberas del Ebro, Jalón, Jiloca, Gállego y Cinca, en los Monegros y Pajo Aragón. our w. zamenohe oh wagoraroj, w semeiosa ok

Tambien existen en Aragón unos 100 mil campesinos pobres que, por carecer de la tierra indispensable para poder vivir, malviven como los braceros en jornadas agotadoras para poder atender su misera hacienda, luego de hechar el jornal.

Y a tan penosa situación económica hay que añadir el que se los esquilma con impuestos "vecinales" y cuotas de la Seguridad Social Agraria, para luego en la prática carecor de las más elementales atenciones sociales y sanitarias.

Esta irritante situación de unos 200 mil trabajadores sin tierra del campo aragones -c bligados a permanecer en paro encubierto durante 5 meses al año- supone la friolera de unos 25 millones de jornales perdidos, unos 1.000 millones de pesetas, unas 45 mil Ptas. por trabajador: !ALGO QUE CLAMA AL CIELO!=

Hasta ahora la reacción o el recurso de los braceres y campesinos pebres más jóvenes y resueltos ha sido la de emigrar a la ciudad o al extranjero, comenzando una nueva vida una nueva profesión, llena de zozobra y sufrimientos. Pero hoy como ayer esa no puede ser la solución. La solución está en la lucha unida y organizada de los trabajadores dell campo per un jornal digno y garantizado todo el año, primero, y luego exigir el justo reparto de las tierrascomunales y grandes corralizas que existen en los términes de Alagón y Pedrola, Uncastillo y Sádaba, Mallén y Gallur, Tauste y Ejoa, Castejón y Zuera, Epila y La Almunia, Cariñena y Belchite, Sariñena y Barbastro, Fuentes y Sástago, en todos los pueblos de Aragón.

Ya no se trata de abandonar sin más ni más el lugar natal, dejando a sus anchas a les caciques y paniaguados de la situación para que se salgan con la suya. Ahora de trata de plantar cara a los indeseables y explotadores de cada lugar, de unirse y erganizarse em COMISIONES CAMPESINAS, de BRACEROS o de VECINOS para plantoar con firmeza y resolución la lucha por:

"Jornales minimos garantizados de 350 ptas, en 7 horas de trabajo y Seguro de Pano de l 75 por siento del jornal;

-Que las tierras comunales, las tierras mal cultivadas y grandes fincas sean parceladas y repartidas entre los braceros y campesinos pobres sin tierra;

-Que las Cooperativas, Hermandades y demás agrupaciones camposinas sean libros y democráticas, que estón en manos verdaderamente campesinas y sirvan eficazmente para la defensa do sus intereses; cioso indivise ma decidencial model de company de la company de la company de la company

-Para que los vecinos de cada lugar tomen en sus manos libro y democráticamente la vida municipal, poniendo y quitando a los Alcaldos y Concejales que quieran;

A base de peticiones y protestas, COMISIONES y rouniones, asambleas y manifestaciones TRABAJADORES DEL CAMPOZ, !LA LUCHA ES NUESTRO UNICO CAMINO!

ness to demakary at more no out we halfshow the \mathbf{c}_0 at the formation at Mark the law to with the

PASQUIN IFUERA LA BASE MILITAR YANQUI DE ZARAGOZA!

El Gobierno español, Gobierno "MATESA", Gobierno del "OPUS", peón y titere del imperiolismo norteamericano, ha consentido la reactivación de la Base Aérea de . Zaragoza a los yanquis, lo que supone un grave problema por su peligrosidad, para nuestras vidas.

!URGE GRITAR RECIO NUESTRA PROTESTA! !FUERA LOS YANQUIS DE ESPAÑA!

NOTICUAS T COMENTARIOS

ZARAGOZA.-Gonzalez Sama, por obra y gracia del Gobierno "MATESA", ya no es Gobernador de Zaragoza, de quiem se dice que es una pena que no haya sido mombrado algo así como MINIS-TRO DE COMILONAS Y BORRACHERAS. Lo cierto es que Gonzalez Sama, prototipo de la estupidez y la glotonería, durante cinco años em Zaragoza se ha dedicado a nombrar alcaldes a "dedo" ir de lifara en lifara y forrarse de milliones. Baste decir que para poder hablar en público tenía que estar "CURDA"....

Parq sustituir a Gonzalez Sama los del CPUS nos han largado a Rafael Orbe Cano, quiem nos llega diciendo que la "política es una entrega a lis demás" y que lo que admira del Caudillo, al margen del tópico, es su enormo ENTREGA A ESPAÑA".... Con este lenguaje tan "güeco", fialangista y todo se nos demolgó por la capital de Aragóm el tumante de Gonzalez Rama y sus antecesores, los que de tanto servirse a sí mismos se olvidaron de los demás. Pero mientras los Gobernadores Civiles no los nombre un Gobierno Popular, ya puede decir misa, Sr. Orbe.

CATATAYUD.-Con tantos años de Dictadura Fascista, Calatayud ofrece hoy una fisonomia económica y ciudadana deprimente, donde solo viven y medram una pandilla mapaz que corea y se arrastra en pos de caciques y jerarcas, de ademanes y posturas chulescas y pistolemas.

Nuestra antigua Bilbilis, lozana y próspera, es hoy una ciudad apática y negresiva, donde todo rezuma sordidez y meguindaz, impuria y problemas.

Por fin, tras lustros y lustros de espera, se dió remate a la condución de agua potable del pantano de la Tranquera. Pero apremiam las obras de distribución de aguas y saneamiento, el nuevo matadero municipal, la pavimentación y urbanización de infinidad de calles y el prometido -una cosa es prometer y otra dar trigo- polígono industrial de Rarrivella. Y claro, para esta colodal aventura el Ayuntamiento precisa IDEAS Y DINERO. Y nada más sencillo -ni cortos ni perezosos- que para poner a rebosar la Caja dell clam municipal que vender terreno y edificios municipales. Total, que no conformes con seguir desvalijando las arcas municipales, ahora se disponen a desmantelar el patrimonio comunal.

Para impedir nuevos robos y desmanes, solo cabe seguir el bravo ejemplo de Gallur, protestando con asambleas y acciones.- CORRESPONSAL

AYERBE.-La juventud marcha entusiasmada con su Club, al que por su ejemplo y fama concurren incluso los jóvenes de los pueblos del contorno. Ha concurrido ya por dos veces el Obispo de Huesca.

Todo parece ser que la Cooperativa Comarcal está ahora en buenas manos, lo que promete ser un gran alivio para la defensa de les intereses del pueblo. Por cierto que, en vista de que la cosecha de aceituna esra este año practicamente mula, los de la Cooperativa trataron de arrendar la almadraba a Aceites Calvo, de Huesea, iniciativa que fue recibida con gran alegría por los socios, ya que ello presuponía unos ingresos de unas 150 mil Pt. de ser realizable. Pero resulta que la inscrvible Ley de Cooperativas de 1.942 no permite tales operaciones y los jerarcas de Huesea y Madrid se lavaron las manos, por lo que la Cooperativa se quedó sin las 150 mil ptas, que tanta falta le hacían. Lo que debe hacer la Cooperativa de Ayerbe, como tantas otras, es pedir la derogación de tam estúpida Ley y la promulgación de otra que sirva.— CORRESPONSAL

CASPE.-Vicente Barceló llamó a su sobrina para preguntarle si sabía quien mandama "EBRO". Tuego se fué a la Guardia Civil a denunciar el caso: "Eso es lo que quisiéramos saben nosotros, Sr. Barceló; lo demás, todas esas tenterias que Ud. mos dice, no son más que eso, tenterias"... le respondieron.-En lugar de hacer el ridículo, Sr. Barceló, procure tomar en consideración las verdades de "EBRO".

Los estudiantes que se destacan defendiendo sus reivindicaciones e ideas son represaliados enviándoles a Barbastro. Este es el caso de Alejo Loren y Ramiro Moreno Chival.-CC-RRESPONSAL.

CADIZ.—Con su heróica huelga de más de un mes de duración, los 14 mil jornaleros del Marco de Cadiz han conseguido: 300 ptas. de jornal, 7 horas de trabajo y abone del transporte hasta el tajo. La gran experiencia en esta ocasión es que en vez de quedarse en casa como en etras ocasiones, ahora celebraban Asambleas en los locales sindicales, o donde podían, para ir coordinando y dirigiendo la acción. Experiencia que deben hacer suya todos los braceros y campesinos de ARAGON.—

LAKEERI GE BEIDMAR SOA IMMERT - LARAMBUR - LARAMBUR - LARAMBUR SIDEL LAREN EN I

Les de la comparta del comparta de la comparta del comparta de la comparta del la comparta de la comparta del la comparta de la comparta del la comparta del la comparta del la comparta del la comparta